

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 25. Oktober 2007

---

## Ehrenbrief an Lothar Ulitzsch

Er ist eine stadtbekannt Persönlichkeit, die mit der treffenden Umschreibung "Schoppe-Mogul" versehen, eine Institution geworden ist. Er ist ein Mitbürger, der sich der Stadt Mühlheim am Main, insbesondere den Vereinen und Verbänden, sehr verbunden fühlt, in vielfältiger Weise einbringt und einspringt, wenn man seine Hilfe benötigt. Dies dokumentiert sich auch in der fördernden Mitgliedschaft in mehr als 40 Mühlheimer Vereinen. Das Duo Ohrenschmaus widmete ihm sogar ein Lied: " Lothar U. aus M." Für all dieses Wirken verlieh Bürgermeister Bernd Müller im Rahmen der Halbjahresversammlung des VVM den Ehrenbrief der Stadt Mühlheim an Lothar Ulitzsch. Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer gehörte zu den ersten Gratulanten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)